

令和7年2月21日

## 羽曳野市 PR 動画『スネちゃった羽曳野の大逆襲』の完成！主演の元 NMB48 中川美音さんが大阪府羽曳野市長を訪問！

令和7年2月17日、元 NMB48 中川美音さんが、自身が主演する羽曳野市 PR 動画の完成報告のため、大阪府羽曳野市長を訪問しました。動画は本日より、市の公式 YouTube チャンネルにて公開します！

令和7年2月17日、羽曳野市 PR 動画『スネちゃった羽曳野の大逆襲』の完成報告のため、主演の中川美音さんが羽曳野市長を訪問しました。

羽曳野市は、世界遺産「百舌鳥・古市古墳群」の一部を市域に有しており、世界遺産があるまちとして広く知られています。ですが、「羽曳野市といえば古墳」というイメージばかりが定着し、特産品やおすすめスポットなど、たくさんある"ええもん"が日の目を浴びずにいました。

本作は、古墳ばかり取り上げられる現状を見かねた中川美音さん（元 NMB48）が、ぶどうやいちじく、お肉にワインなど、魅力あふれた特産品の生産者と一致団結し、羽曳野市の魅力を全国に広めるために奮起する様が描かれたショートムービーとなっています。



左：山入端 創羽曳野市長

真ん中：羽曳野市ご当地キャラクターつぶたん

右：中川 美音さん

「もっと"ええもん"いっぱいあるのに、、、！」と普段から感じ、スネちゃった大勢の羽曳野市民の声を代表して、万博を控えたこの時期に動画を通じた羽曳野の大逆襲を実行します！

動画は本日より、羽曳野市公式 YouTube チャンネルにて公開！

みなさまも是非一度動画をご覧ください、羽曳野市から大逆襲を受けてみませんか？

<https://youtu.be/a807wKrEqC8>

また、訪問の様子は、3月1日から7日までの1週間、ジェイコムチャンネル放送の「ジモトトピックス」で放映予定ですので、お見逃しなく！



本作は、従来の PR 動画とは異なった、とにかく"おもろいもん"を作りたいという思いからスタートしました。動画を通して、羽曳野市に興味を持ってくれる人を増やすべく、羽曳野市の"ええもん"をギュギュっと濃縮し、見ごたえ抜群の仕上がりです。

羽曳野市は今後、若年層をメインターゲットに制作した本作をひっさげ、全国に逆襲の輪を広げていきます！

万博会場での放映も予定をしており、羽曳野市の名前が全国区になる日も遠くないかもしれません。

## 【プロフィール】

中川 美音 (なかがわ みおん)

2016年にNMB48 5期生としてデビューし、6年間アイドル活動をしたのち、2022年7月4日にNMB48 劇場公演で同グループを卒業。現在はモデルや舞台俳優など、マルチに活躍中。



問合せ：羽曳野市都市魅力部魅力づくり推進課 植田

072-947-3725